

## カナダ留学を終えて

学校名 ゆうべつ学園  
学 年 9年  
氏 名 刈谷 佳華

9月24日から10月5日まで、カナダ短期留学に参加し、様々なことを学ぶことができました。

カナダに行く前に、自分の持っている最大限の英語を使おうと決め留学に参加したが、実際はそう上手くはいきませんでした。伝えたいことが上手く伝えられずもどかしいときもありました。ですが、諦めずに考え伝える気持ちを持てば言語が違って心を通じるということを実感しました。何より親切なホストファミリーの皆さんのサポートのおかげで自分の未熟な英語力も助けられたと感じています。

カナダでは、たくさんの自然を学び、日本の環境に活かされるものを見つけたいと思い留学の参加を決意しました。自分の目で見たカナダの自然は、とても素晴らしいものでした。ハードラックキャニオンという谷や流れる川などが見られる場所では、このような自然は守られるべきと心から思い、環境に対する行動を改めようと思うことができました。また、一面黄色の紅葉は、とても暖かみがあり感心しました。

他にも、学校へ行ったり、町の方々と関わる機会が多くありました。私に関わらせていただいた皆さんは、右も左も分からないような私をサポートするだけでなく、プレゼントをしてくれたり、日本語を話してくれる方もいました。私は、このカナダ留学を通して、自分の将来の夢を探せられたら良いなと考えていましたが、正直あまりイメージできませんでした。ですが、「私と関わってくれたカナダの人々のような優しさを持った人になりたい」という自分の将来の人物像を描くことができました。このことから、間違いなくこの体験は私に大きな影響を与えてくれました。

カナダでは、エドモントンに行きアイスホッケーの試合を見たり、カナダの食べ物であるプーティンを食べたりなど日本にいたらできないような体験をしました。カナダの明るい雰囲気と陽気な町の人々と共に体験し、日本とは違う楽しさを感じることができました。カナダの学校では、日本より自由度が高いなと思いました。授業中に水分補給ができる面は、日本でも取り入れてくれると嬉しいと感じました。

私は、このカナダ留学を通して、他国と交流できるありがたみと難しいこともやり抜く気持ちがあれば最高の思い出として自分に返ってくるということを心から学びました。今後私は、今回学んだことを胸に生活していきたいです。また、自分の家族、ホストファミリーを含んだ私の留学にたくさんのことを与えてくれた皆さんに感謝して生活していきます。